

Innovative by Design.
Hungarian Design Highlights
Exhibition of the Hungarian
Design Council



designforum Wien,
20.03. – 28.04.2019

Innovative by Design

Hungarian Design Highlights

Die Ausstellung präsentiert eine Auswahl der in den letzten fünf Jahren mit dem Ungarischen Design Preis ausgezeichneten Projekte. Dieser Preis wird jährlich vom Ministerium für Innovation und Technologie ausgeschrieben, um herausragende Leistungen des ungarischen Designs zu würdigen. Die Ausstellung gibt ein Bild der aktuellen Trends des Designs in Ungarn, und ist zugleich eine Ehrenbezeugung zum 40 jährigen Jubiläum des Preises.

Die dynamische Entwicklung der ungarischen Kreativwirtschaft spiegelt sich auch in der Tatsache wider, dass immer mehr Organisationen und Unternehmen die durch Design eröffneten Potenziale entdecken. Der zehnjährige Design Management Preis zeichnet die besten Beispiele dieses Prozesses aus.

The exhibition will present a selection of the winning projects from the past five years of the national Hungarian Design Award, run by the Hungarian Design Council, which was announced by the Ministry for Innovation and Technology to recognise outstanding achievements of Hungarian design. The exhibition showcasing the new awardees provides a picture about the current trends and processes on the Hungarian design scene, while it is also a tribute to the 40th jubilee of the establishment of the award.

The dynamic development of the Hungarian creative industry is reflected by the fact that more and more organisations and businesses are discovering the potentials inherent in design. The ten-year-old Design Management Award recognises the most excellent examples of this process.



Das designforum Wien ist eine Initiative von

designaustria*

Wissenszentrum & Interessensvertretung
knowledge centre & interest organization

Unterstützt durch

 Bundesministerium
Digitalisierung und
Wirtschaftsstandort

BUNDESKANZLERAMT
KUNST
ÖSTERREICH



Eröffnung: 19.03.2019, 18:30 Uhr
Ausstellung: 20.03.-28.04.2019
designforum Wien

Öffnungszeiten:
Mo - Fr von 10 bis 18 Uhr
Sa, So, Fei von 11 bis 18 Uhr
Eintritt: 2 Euro/1 Euro ermäßigt

designforum^{WIEN}, Q21/MQ,
Museumsplatz 1/Hof 7, 1070 Wien
www.designforum.at